

# Le Cluster maritime sert le développement de la logistique

Les membres du cluster se considèrent comme un groupement d'intérêt.

Les membres fondateurs du «Cluster maritime et logistique» sont ATOZ, la Chambre de commerce, CFL Cargo, CFL Multimodal, Cobelfret, Deloitte, Dexia BIL, Dredging and Maritime Management, Dredging International (Luxembourg) SA, Fortis, ING, PricewaterhouseCoopers, avec la participation du Commissariat aux affaires mari-

times et de Luxinnovation.

L'idée de ce cluster maritime a été présentée pour la première fois à l'occasion de la célébration du 15<sup>e</sup> anniversaire du Commissariat aux affaires maritimes.

Plusieurs groupes de travail se sont mis en place. Avec le soutien de la Chambre de commerce qui prête le

cadre aux réunions et qui contribue de façon significative aux travaux, l'intérêt de se retrouver dans ce forum, même après la remise des rapports des travaux au ministre, a été exprimé par différentes sociétés participantes.

L'intérêt de cette expérience concrète consistera dans une approche transversale des sujets. Plusieurs initiatives seront développées au niveau de la promotion économique, en matière d'étude des techniques de financement, de la gestion des flux financiers et de la structuration sociétaire. Le «Cluster maritime» entend affiner ses revendications et assurer la représentation du secteur par rapport aux autorités étatiques.